

Die Vizepräsidentin

Annika Quantz

DAV KAUFBEUREN-GABLONZ – Seit letztem Herbst ist Annika Quantz Bundesjugendleiterin und vertritt als neu gewählte Vizepräsidentin die Interessen der Jugend im DAV. Ihre Aufgaben innerhalb der Bundesjugendleitung sind unter anderem die Interessensvertretung nach außen, etwa im Bundestag, das Thema Präven-

tion sexualisierter Gewalt (PsG) sowie Kultur- und Erinnerungsarbeit, allesamt Themen, die Annika am Herzen liegen. Der Weg in die Bundesgremien führte die Studentin des Master-Studiengangs "Konflikte in Politik und Gesellschaft" 2018 über die Bezirksjugendleitung von Schwaben in die Landesjugendleitung Bayern, 2022 wurde Annika zur Landesjugendleiterin gewählt. Die vielen schönen (Berg-)Erlebnisse, die sie selbst als Mitglied in einer Jugendgruppe erfahren hat, wünscht sie sich auch für alle anderen jungen Menschen. Und abseits der Gremienarbeit? Da ist Annika am liebsten mit ihrer Jugendgruppe oder mit ihrem Partner auf Skitour unterwegs.

"Zusammen haben wir ein großes Potenzial, die Dinge in der (JDAV-)Welt zum Positiven zu verändern."